

青年委員会だより

平成27年11月1日(第180号)

青森県建築士会青森支部青年委員会

地域貢献活動に建築士試験にと、大きなイベントが終わり、忘年会へ向け気持ちが早まっている方もいるかもしれませんが、今年も残り2ヶ月！気を引き締めて行きましょう！

『建築体験ウォッチ』の様子



初日、まさかの会場水浸し！！



急遽、土木工事開始！！



晴れ間に人だかりが…



今年も取材が来ました！



完成！満面の笑み(その1)



完成！満面の笑み(その2)



完成！満面の笑み(その3)



支部長も満面の笑み！



鉄筋結束体験中！



薪割り体験中！



悪天候の中でのウォッチコーナー！



総監督、奮闘中…。



若手のホプも奮闘中！！



拝啓(背景)、小林様…



二日目、晴れました！！



開始直後からの人だかり…



建築グッズもてんでこ舞い！



初日以上に集まりました！



我がアトル秋田さん？！



無事終了！！

(※裏面へつづく)

『建築体験ウォッチ』

10月3日、建築体験ウォッチ初日、爆弾低気圧のせいでドシャ降りに強風にさらには会場が一面水浸しの中、現地に集合し準備を開始！主催者からの中止宣言は無く、初日のイベントを開催することになりました。雨天決行も考えられたため、各団体、業者さんにそれぞれテントを準備して頂き、支部では黄金工務店様から2棟のテントをお借りすることが出来ました。また、昨年はテーブルとイスをレンタルしましたが、今回は合浦公園からお借りすることが出来たため、テント設営班とテーブル・イス運搬班に分かれ作業を開始しました。テント設営班は、業者さんが沢山いたおかげか、かなり早く設置完了したようでしたが、運搬班は、倉庫で待機している園児に気を使い過ぎたのか、中々効率が上がらない状況でした。しかし、2往復したくらいで倉庫に着いた時、園児の周りにいた女性の方々が倉庫からの搬出を手伝って下さったおかげで、何とか予定通りに準備することが出来ました。委員長松野、女性人には頭が上がりません。準備が終わり、いよいよ建築体験ウォッチ開始です！まさかの悪天候に、十和田では最大のライバルとなるB-1グランプリ開催！！しかも、会場の天候は晴れ！その他にもイベント満載の週末だったことを考えると、こんな足元の悪い会場に来る人なんて…いました！！しかも、開始と同時にポツポツと集まりだし、お昼前には晴れ間が見えたこともあって、初日から悪天候での予想をはるかに上回る人ばかりが！！そして、今年も取材のカメラが来て下さいました！そんな中で委員長松野、待ち時間を利用してお母さん方にインタビュー敢行！何人かに聞いてみましたが、ほとんどが学校で配られたものを見て来て下さったそうです！中には、豊職人の二代目？！の姿も…。将来が楽しみな子供たちもいましたが、何より作業中の真剣なまなざしと完成後の満面の笑みに、疲れが飛んで行くような気持ちになれました！今年の体験コーナーは、昨年同様、木工体験、泥団子の左官体験、銅板で絵を描く板金体験、小さな畳を作る畳工体験、鍛鉄体験、表具内装のちぎり絵体験、薪割り体験と我々建築士のストロータワー製作体験の他に、鉄筋結束体験とステンドグラス体験が追加されました。

体験コーナーは今年も大盛況でしたが、職業あてクイズのウォッチコーナーの方は足元が悪い上に小雨が降っていたせいか、井手アナウンサーの美声も乏しく、子供たちが中々集まりません。しかしながら、今回は上位5名に北電さんよりご提供頂いた電気スタンドキッドと言う豪華賞品があります！一人、二人と増え、結果それなりに子供たちが集まってくれました！初日の出演者は、ステンドグラス、大工、畳、鉄筋、板金の職人さんたち！クイズは、昨年の反省点を基に改良型で挑みましたが、まずまずの結果でした。問題点は、子供だけのクイズになぜか大人が参加していること…。来年に向け検討が必要でした。初日は、全問正解者が2名と素晴らしい結果となり、子供たちの数は少なかったものの、ウォッチコーナーも盛況で終わりました。この後、稲見総監督は、認定証作成に奮闘し、若手のホープ関谷君もストロータワー製作体験に奮闘します。もちろん、委員長松野も担当ブースで奮闘していました（汗）そんな中、今回賛助会員で出席して下さった不二サッシの小林さん。認定証顔写真用の背景に背中を貸していました。「拝啓、小林様。お勤めご苦労様です（笑）」また、同じく賛助会員から出席して下さったカクヒロの神さんは、この足元が悪い中、おしゃれな靴が泥まみれになっていました…。だから、汚くなるって言ったのに…。初日は、天候も悪化して来たため、予定を少し早め終了することになりました。

10月4日、二日目となり天候も回復する予定でしたが、現地に到着し状況を把握しながら準備を進めていると、予報では降らない予定の雨が降って来ます。この雨、実に東京出張10回中10回雨に当たるといって、本人が認めるほどの雨男稲見さんのせい？！でした。しかし、ここで晴れの女神が降臨します！その名は、晴女井手さん！！登場と同時に、先程まで降り続いていた雨がやみ、青空が！！雨男稲見さん、晴女井手さんには敵いませんでした（笑）雨と戦いながらの準備が続いていましたが、二日目ともなると、準備中から人が集まりだし、井手さんが到着し、晴れ間が見えたころには、既に満員御礼！次々と整理券が無くなって行き、委員長松野の担当する、ステンドグラス体験ブースが、1番乗りで完売してしまいました。体験ブースが初日以上のにぎわいとなっている中、ウォッチコーナーと言うと…。こちら、初日の倍以上となる子供たちが集まってくれました。しかも、二日目は北電さんのご厚意により、上位15名までが電気スタンドキッドを手にすることが出来ました。さらには、ATVさんより粗品と、井手さんが出演している『わっち』のポケットティッシュも参加賞として提供されました。そして、二日目の出演者は、鍛鉄、木こり、煙突掃除、表具内装、建築士。建築士からは、今年も我々がアイドル？！秋田さんが出演しました。クイズは、初日より難しかったのか全問正解者はおらず、8問正解者が優勝となりました！秋田さんも緊張しつつ、しっかりと仕事をこなしますが、撮影委員委員長松野のカメラの腕が悪いのか、若干変な格好になっていました（笑）秋田さんゴメンナサイ…。ウォッチコーナーが終わり、体験コーナーの方も徐々に終了して行き、無事に今年の建築体験ウォッチを終了することが出来ました。

今年は二日間開催と言うことで、どうなるのか予想が付きませんでした。終わってみればあつという間の二日間でした。疲れはしましたが、来年も今年の課題を踏まえ、もっと良いイベントにしたいと思います。参加して下さいました各団体の皆様、ありがとうございました。また、青年委員の皆さん、お疲れ様でした。

今年度も地域貢献活動『建築体験ウォッチ』を無事に終わることが出来ました。今後も昨年同様今年度の反省点を踏まえた話し合いをして行こうと考えています。11月も定例会を開催しますので、皆様のご参加をお待ちしております。

青年委員会 11月定例会 11月13日（金）第2金曜日 18:30～

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

アウガ（出席 ・ 欠席）

どちらかに○をつけて返信ください

氏名

TEL